



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 160 m²

 Référence
 84859928

 Prix
 2 245 000 €

Paris 7Eme Appartement à vendre (75007)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Paris 75007- quai d'orsay - dans un immeuble remarquable de 1930 aux parties communes de grand standing, polo properties vous propose un appartement lumineux de 160,91m² loi carrez au 1er étage à la vue Dégagé. Ce bien comprend un séjour salon de plus de 60m², 4 chambres, une cuisine ouverte, une salle d'eau, une salle de bains, 2 toilettes indépendantes et de nombreux rangements. Cet appartement est à remettre au goût du jour. Une cave complète ce bien. Un parking en sous-sol et une chambre de service sont disponibles en sus du prix. Bien soumis au statut de la copropriété. Pas de procédure ...

Paris 75007- Quai d'Orsay - In a remarkable 1930 building with high-standard common areas, Polo Properties offers you a bright 160.91m Loi Carrez apartment on the 1st floor with a magnificent view. This property comprises a living room of over 60m&, 4 bedrooms, an open kitchen, a shower room, a bathroom, 2 separate toilets and plenty of storage space. This apartment has been tastefully refurbished. A cellar completes this property. Basement parking and a utility room are available at extra cost. Property subject to co-ownership status. No legal proceedings in progress. DPE: E (319kWhEP/)Greenhouse ...

## **POLO PROPERTIES**

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





